

Niño de 14 años fue sorprendido armado con una pistola al interior de colegio en Nogales

Todos los padres piensan que sus hijos estarán seguros al interior de sus colegios, pero lamentablemente hasta en las aulas de clases pueden estar expuestos a graves peligros.

Cerca del medio día de hoy miércoles un joven de apenas 14 años, fue sorprendido portando una pistola al interior del Colegio Ulda Aracena de la comuna de Nogales.

Anuncio Patrocinado

Las autoridades del establecimiento llamaron a carabineros quienes procedieron a requisar el arma y detener al muchacho.

Los policías se encuentran realizando las pericias pertinentes para clarificar si se trata de un arma a fogeo o permite el disparo de munición real.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En desarrollo...

Fuente: Rodrigo Dunstan

y tú, ¿qué opinas?